おひさま



相馬市立大野小学校 第 | 学年 学年だより

No.10 ^{令和4年 5月24日} 学年だより QRコード↓



授業の様子 特集^^

5月も下旬にさしかかり、子どもたちは、学校生活に慣れて、学習に運動に頑張っております。今回は、子どもたちの授業の様子をお知らせします。たくさんの写真を掲載しますので、詳しい様子は、学校ホームページ内1年生の学年だよりからご覧ください。タイトル横に、QR コードを掲載しておりますので、ご利用ください。

その1 外国語活動

月に1回のペースで、子どもたちは、外国語(英語)の学習をします。ALTのファサーリ・モハメド・シムハ先生が言った英語を真似して言ったり、英語でのゲームをしたりと楽しく授業に参加できました。









その2 チョキチョキかざり

19日(木)の図工の時間に、折り紙を折り、はさみで切ると、楽しい模様や形になることを生かして飾りをつくる学習をしました。それを青色や赤色のスズランテープに貼り、教室に飾りました。





←教室の入り口は子どもたち の作品でいっぱい!

その3 あさがおの種を植えたよ

20日(金)に、生活科の授業で、あさがおの種を植えました。晴天の下、子どもたちは、植木鉢に土と元肥を入れ、種を植えました。発芽するように、何回もかき混ぜて、土を柔らかくしていました。

これから、毎朝、子どもたちは水やりの世話をし、様子を観察していきます。早く大きく成長してほ

しいです。













その4 砂の芸術!

20日(金)に、学校の砂場で、図工の「すなやつちで」を学習しました。子どもたちは、砂場で遊べると思い、やる気満々!道具を使い、砂を掘ったり、水を流したりして、思い思いの作品を作りました。片付けるまで、子どもたちは、一生懸命に取り組んでいました。















- ○あさがおの水やりのために、ペットボトル (500ml) を 1 本持たせてください。ボトルに名 前を書き、早めに持たせていただけるとありがたいです。
- 〇来月2日(木)に、伝統野菜(相馬土垂)を植えます。準備物は後日お知らせいたします。
- ○6月下旬から実施予定のプール学習については、次号でお知らせします。
- ○18日(水)、連絡すべき事柄が多く、子どもたちは苦労しながらも連絡帳を頑張って書きました。翌日、担任が子どもたちに「連絡帳たくさん書いたけど、お家の方に褒められた?」と聞いたら、多くの子どもたちが「褒められた~。」と嬉しそうに言っていました。お家の方に褒めていただくことは、担任が褒める10倍以上の嬉しさがあると思っています。また、子どもたちにとって自信となり、更なる困難にも挑もうという気持ちになると思います。褒めていただきありがとうございました。